

# KANGAROOぐみだより

2024.04. 担任 佐賀光里



## 御進級 おめでとうございます。

KANGAROO組での生活が始まり、約3週間が経ちました。登園時涙を流しながら登園する姿や友達の様子を見守りながら過ごす姿が見られます。しかし、「一緒に遊んで」と声を掛け、遊び姿があります。グループでの活動や2人組で「行うウォークダットなど」を通じ、友達と関わることが出来るよう取り組んでいます。

部屋まで来ると元気に「先生ー」と声を掛けられ家でしたこと、幼稚園が終わってから遊びに行く場所などを教えてくれる子どもたちの喜しそうな姿に私も元気をもらっています。おもちゃを片付ける際は一緒に持つスタイルを後の人のがきれいに片ねるなど友達のために!と優しい姿がたくさん見られるKANGAROO組です。

## 約束表 ありがとうございます。

春休み中の様子を知らせて丁真きありがとうございます。

次は中くらい組さんだから!と手伝いを頑張っていり

「おうちでやぐく」に毎日取り組んでいたこと、また進級を

楽しみにしていたことを知ることが出来、嬉しい思いました。

子どもたちから春休み中に自転車に乗った話やゲームした話を

ひらがなを書いて話などたくさん思い出を教えてくれ私も楽しめました。

★ 約束表は 本日持ち帰りますので

「自宅で大切に保管して下さい。

## 面接懇談会にお越し頂きました。

ありがとうございました。

お忙しい中、足を運んで頂きありがとうございます。

進級されてからの園での様子をお話しさせて頂きました。

中でも「友達との関わり方」や「排便を園では我慢しては」というお話しや夕方ありました。友達との関わりについては年少時同じクラスだった子や周りの様子を見ながら1人遊びしている姿が多い現状ですが、グループの活動などで角あわせたり機会を増やし仲を深めています。また、不安な点も园でも過ごすことが出来るよう子どもたち1人1人と個別で見守り、時には近くで支えながら我慢することのない環境を整えていくといつも思っています。



今日はアリキョウ!

お父さんだよ

ここあそびが大好きなKANGAROOぐみさん



朝、準備を終えアルファベットのショートマットを床に広げると「あ! こっちから悪者か!!」とアリキョウに変身する子どもたち。まるごとの方に行くと机にたまごの料理を置いて帰りを待つお父さんの姿や洗濯物を畳む、手伝いをする。お母さんにはよりきり遊び「涙が」見られます。またブロックモードでロボットやロケットを作り、操作しながら友達同士見せ合って遊んでいる子どもたちです。

## 1年間よろしくお願ひいたします。

・ 佐賀 光里 (さが ひかり)

・ 2001年 10月14日 うまれ

・ スヌーピーの兄弟 オラフが大好きで、料理動画を見てお腹を空かし作って食べることがマイグリです☆

子どもたちに寄り添いながらたくさん身体を動かして遊び笑顔溢れるクラスにしていきたいと思います!!

